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第２549回　例会
２０１4 . 7. 10

ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。国際ロータリー第２７７０地区　第５グルー
プガバナー補佐であります小　正之様、補佐幹事堀口勝男様ようこそ
おいで頂きました。このあと卓和を宜しくお願い申し上げます。
　さて、サッカーワールドカップもドイツとアルゼンチンでの決勝と
なりました。どちらが優勝するのか楽しみであります。一つ素人の私
が気になることは、ブラジル代表のネイマール選手の怪我であります。
脊柱骨折ということで今後の選手生命に影響がなければと思います。
また、試合中とはいえ怪我をさせたコロンビアのスニガ選手は生命の
危険にさらされているようであります。少し度を越えていたように思
えます。
　私は、自分自身高校まで野球をやっていましたので、昨日から始ま
りました「高校野球埼玉大会」に興味を持っています。いきなり花咲
徳栄高校が敗退する番狂わせがありました。昨日の埼玉新聞に昨年の
春の選抜大会で優勝投手となった浦和学院の小島和哉君の記事が載っ
ていましたので、少し触れたいと思います。
　記憶に残されている方もいらっしゃるかと思いますが、浦和学院は
昨年の夏の大会も順当に勝ち進み甲子園へ切符を手にしました。
春夏連覇の期待を背負い甲子園での初戦、仙台育英高校にいきなり６
失点をしました。仲間の援護で１０対６と逆転しましたが、６回に４
失点していまい１０対１０の同点で迎えた９回裏に２アウトからラン
ナーを出したところで交代して結果サヨナラ負けを期してしまいまし
た。公式戦で先発をして敗戦投手になったのが、この試合が初めてだ
ということでした。それを聞いただけでとんでもない投手だと思いま
した。そして、このあとの記事にこの敗戦で小島君の考え方が変わっ
たと注目するところがありました。１年生の春からベンチ入りした小
島君は、練習の準備、雑用をしなくて良い状況もあってか、俺が俺が
と自分ありきでピッチングにおいても「打たせてはいけない」「打た
れなければ良い」と思っていたそうです。
　しかし、敗戦によって自分自身の視野を広げ、サポートしてくれる
仲間の存在を認識して、感謝するし、ピッチングにおいてもバックを
信頼して打たせて取るということも考えるようになったそうです。こ
んなエピソードを頭に入れながら観戦するのも楽しいと思います。

齋藤　博重会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３5　　　出席数　　27
欠席　　欠席数　　  8　　　（％）　  77.14
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  0
修正（％）　 　   100.00 　　  （Ｍ・Ｕ）      6

出席率

　４月から消費税が３％アップしました。単純計算で会
員数33名のクラブですと、99%アップとなり、実質1名
の増強をしないと、前年度の活動内容を縮小しなけれ
ばならない状況が発生しています。2年後には、さらに
2%の増税となるので、クラブ運営に対する中長期計画
が必要となります。このようなことなどからも、増強をや
らなければならない時期に来ています。各クラブで増強
に精進し、人材育成をし、奉仕活動に邁進しましょう。
　地区の運営方針の「ロータリーの原点に戻ろう」です
が、この方針に基づきまして、今年度はガバナー公式訪
問前のガバナー補佐訪問時に「クラブ協議会」のリハー
サルを行ってくださいと申し付かりました。10月16日の
ガバナー公式訪問の際には年度計画書を棒読みするこ
となく委員長の言葉で具体的・詳細に発表をお願いし
ます。ガバナーも年度計画書はしっかり読んでくるそう
なので、宜しくお願いします。
　もうひとつ、変更になった点は米山記念奨学の寄付
目標額です。今年度は5,000円アップの25,000円です。
この背景には、日本全国での米山への寄付額の減少が
あります。会員数が減れば寄付も減る。すると受入人数
も減らさざるを得ない結果となります。しかし、当地区は
世話クラブの希望数が60数クラブなのに、実態的には
約半数のクラブしか受け入れられない状況です。一昨
年の当地区の平均寄付額は22,000円強となっており
目標は達成されています。このプログラムでは、合格した
奨学生を一人当たりの寄付額の多い順に地区に割り当
てられるので、当地区のクラブも皆様方の世話クラブの
リクエストにお応えすべく5,000円のアップをし、多くの
米山奨学生を確保したいと考えております。結果は、再
来年にならないとわかりませんが、どうぞご期待ください。
　それと、ガバナーよりガバナー補佐会議において、伝
えていただきたいことを申し付かりました。残念なことで
すが、他の地区において、事務局の使い込みが発覚い
たしました。手法は米山奨学の寄付金の流用であります。
事務局に会計を任せ放しにせず、会長・会計・監査がし
っかりと把握していただきたいと思います。
　いろいろとお話をしてきましたが、増強の手法として、
これだという決定版はありません。自らのクラブの特徴
を活かした「増強プラン」を作りだしてください。前年度、
地区内最高の増強をしたのが蓮田RCです。5月までで
15名の実績でしたが、6月にも2名を公言どおり達成い
たしました。一昨年の大宮西クラブ、前年の蓮田クラブ、

この２つのクラブに共通したことは、会長の増強に対す
る情熱です。例会の挨拶はもとより、毎週行っている「増
強実行委員会」などでも積極的な姿勢で取り組んでい
ます。齋藤会長にはご苦労をおかけいたしますが、上尾
クラブの未来を創造して頂き、とにもかくにも、増強　増
強の１年で取り組んでいただきたいと思います。
１年間、ご協力を宜しくお願い申し上げます。
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一 50.00% 69.58%

吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 100.00% 89.58%
小林　邦彦 100.00% 95.83%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%
島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 100.00%
名取　勝 100.00% 97.92%
沼尻　克美 25.00% 45.42%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 100.00% 85.83%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 100.00% 85.83%
藤村　作 100.00% 97.92%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 100.00% 64.17%
村岡　武仁 100.00% 100.00%
横山　泰史 75.00% 80.83%
吉野　丈朗 50.00% 45.83%
渡邉　清 100.00% 80.00%

2013～2014年度　6月　出席表

会員名 当月（％） 通算（％）6月26日
第2547回

6月19日
第2546回

6月12日
第2545回

6月5日
第2544回

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
久保田　勲幹事

委　員　長　報　告
親睦活動委員会　樋口雅之委員長

　◆2014年度米山記念
奨学会から「寄付金のお願
い」が届いています。多くの
皆様のご協力をお願いい
たします。
◆インターアクト年次大会
ホストクラブから、年次大会開催のご案内をいただいて
います。8月17日（日）、会場は栄東中学校です。多くの方
のご参加をお願いしたいと思います。
◆尾ロータリークラブ「入会のご案内」パンフレットを全
員にお配りしました。会長幹事会でも純増５名と唱って
いますが、５名に入会していただくためには10名を目標
にしていかないといけないと考えていますのでぜひ皆様
ひとりひとりのご協力をお願いしたいと思います。

　７月３１日の納涼例会＝
屋形船を予定していますが、
本日までの回答期限で参
加予定者が１９名様、未回
答の方が１０名いらっしゃ
います。ぜひご回答をお願
いします。涼しい水面を眺めながら、船上で美味しいお
料理とお酒をいただきながら交流を深めたいと思いま
すので大勢の皆様のご参加をお待ちしております。

　私は、扇のかなめのキャッチャーをやっていたせ
いか、目配りと気配りしか備わっておりません。
それ以外は、取りえが無いので、初めから皆様のご
協力を切に願うところでございます。
今後とも宜しくお願いを申し上げまして、会長挨拶
と致します。有難う御座いました。

　本日も早速、吉川パスト
会長より米山記念奨学会
に寄付をいただきました。
ありがとうございます。
　それと米山ではないので
すが、「関口直前会長を慰
労する会」を予定し、幹事・世話人ということでご案内を

米山記念奨学委員会　島村　健委員長

埼玉県赤十字血液センター　藤丸　幸一様
　日頃より多大なるご協力
をいただいておりましてあ
りがとうございます。本日は
献血の状況について簡単
に説明させていただきます。
６月２５日から献血の受け
入れ方法が、問診票を手書きするのではなく電子化い
たしました。タブレットで記載になります。
　埼玉県内の献血の状態ですが、現在は年間２５万人
の献血の協力が必要になっています。そのような中、昨
年は台風、竜巻、大雪などの災害で献血会場が中止に

　先週の例会で１００％例
会の実施を、１０月１６日の
ガバナー公式訪問と、来年
３月１６日と申し上げたの
ですが、【３月１９日】の誤
りでしたので訂正いたしま
す。今年の出席委員会の目標は１００％例会を２回実施
することです。どうぞよろしくお願いいたします。

出席委員会　富永　建委員長

　お手元の資料と一緒に、
携帯電話とメールアドレス
の連絡先一覧があるかと
思います年度がまたがって
しまいましたがご活用のほ
どよろしくお願いいたしま
す。それと名刺をご希望の方、１００枚で３，０００円にな
っています。よろしくお願いいたします。

齋藤　哲雄副会長

　今年度のプログラムでは
「自分史」を語っていただく
ことを趣旨にしています。卓
話テーマ等をご記入いた
だき日程を調整していただ
ければと思いますのでよろ
しくご協力のほどお願い申し上げます。

プログラム委員会　宇多村海児委員長

させていただきます。８月７日（木）１８：３０～、恵比寿
亭で行いますので多くの方のご出席をよろしくお願いい
たします。

献 血 に つ い て

AGEO ROTARY CLUB

例　会　主　題
ガバナー補佐　就任挨拶

第2770地区 第５グループ ガバナー補佐 小　正之様

　皆さんこんにちは。今年
度の第５グループガバナー
補佐に就任いたしました桶
川イブニング所属の小　正
之と申します。ロータリー歴
は１６年、職業分類は保険
代理店で、年齢は58歳です。2004～05年と2010～11
年にクラブ会長を務め、2006～09年の３年間は地区
の青少年交換委員会に出向いたしまして、2009～10
年は大塚ガバナー年度の副幹事を務めました。ガバナ
ー補佐の輩出クラブとして桶川イブニングは今まで入っ
ていませんでした。３年前に上尾東クラブが消滅し、そ
ろそろ桶川イブニングからガバナー補佐を選出してみて
はどうかと、懇話会でこちらのクラブの久住分区代理か
ら提言をいただき懇話会で承認されたという経過で、私
が今年度の第５グループのガバナー補佐を拝命いたし
ました。１年間、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。
　さて、今年度ＲＩ会長はアジア地区から輩出されまし
た台湾・台北RCのゲイリー・C.K.ホァンさんです。アジ
ア地区において、会員増強部門において多大な貢献を
された方です。従いまして、今年度の目標は一言で言っ
て「会員増強」これ一本といっても過言ではないでしょう。
会員数130万人という目標を達成することにより、今年
度のテーマであります「Light Up Rotary＝ロータリ
ーに輝きを」で地域社会において、その存在感を高めて
いきたいと考えています。その実践方法の代表的なもの
に、今年度行っていただきます「ロータリーデー」があり
ます。この「ロータリーデー」を活用して、地域の人々に
ロータリーの広報活動や会員増強に役立てていただけ
れば幸いです。内容については、さほど難しく考えること
なく、地域社会の方々にロータリーの活動内容を広報・
宣伝していただき、増強に役立てていただければと思い
ます。ロータリーデーのビデオコンテストでは来年の3月

なり、最終的に２４万人ぶんしかなく１万人ぶんが足り
なくなってしまいました。足りないぶんは周りの県から供
給していただき補った次第です。今年度も、右肩さがり
の傾向が続いています。皆様に於かれましてはぜひとも
ご協力をお願いしたいところでございます。８月７日の献
血に向けて万全の体制で臨みたいと思いますので皆様
のお力添えをよろしくお願いいたします。

31日までに「YouTube」にアップ後にロータリーのホァ
ン会長のページにアップしてください。最優秀賞はサン
パウロの世界大会で表彰となります。ちなみに渡航・交
通費は自腹です。
　地区の活動方針は「ロータリーは、人づくり、そして奉
仕」がテーマで、運営方針は「ロータリーの原点に戻ろ
う」です。活動・運営の両方の方針になるのが、会員増強
です。地区の目標は3,000名を達成することです。3月6
日PETSの際「2回目以降の会長の方は挙手してくださ
い」と訊いたところ、約５分の１の方が挙手された時、会
場がざわめいたことを覚えています。各クラブの人事が
相当苦しくなっていることを表しています。ＲＬＩ中・長期
戦略計画を理解しプランを練っていただきますと、クラ
ブの存続をかけて「会員増強」をやらなければならない
ということがご理解いただけるものと思います。
　先日の増強セミナーでも、はっきりしましたが、数年
前より地区バッジを作っていません。が、今年度は委員
会で「チャレンジ3000」バッジを作成し、増強目標を達
成すべく熱心な活動をしています。齋藤会長にはPETS
の際に、会員増強目標５名の手形を出していただいてお
ります。第５グループの目標は30名です。地区の目標が
3000名ということなので、6月末の会員数がまだ出てい
ませんが、2600名くらいです。PETSの際に全クラブの
増強目標数が309名ということなので、地区の目標に届
きません。この数字を達成するには、約20％の上乗せが
必要となりますので、上尾クラブさんには、１名の追加を
して６名の増強をお願いします。これは、余談になります
が、ガバナーとの懇親会の席でこんなことを仰っていま
した。GETS（ガバナーエレクト研修会）の際に、ライオン
ズクラブの話が時折出てきました。4年前に「世界一の
ボランティア団体」位置を奪われ、一般の方々から「ロー
タリーって何のクラブ」と訊かれた際にその言葉が使え
なくなってしまいました。ですから、なんとしても130万
人会員数を達成すべく、ＲＩの増強のスペシャリストを４
年前にＲＩ会長に抜擢し、世界一のボランティア団体の
称号を奪還すれば、その時は、サンパウロの国際大会の
場でホァン会長は、壇上でスポットライトを浴びて「ライ
ト・アップ・ロータリー」と歓声を浴びることになるのでは
ないか。そういうシナリオで考えると、すべてが結びつく
ことになる、と話していました。そうなれば、すばらしい演
出された世界大会になることは間違いないでしょう。
　さて今年度、地区はクラブ数75クラブでスタートしま
す。第4グループの岩槻RCと岩槻中央が統合し、第6グ
ループの杉戸RCと杉戸中央が統合されます。いずれも
クラブ運営などご苦労されての結果と思います。


